



MAMOGRAFÍA DIGITAL

El cáncer de mama es el tumor maligno más frecuente en la mujer y constituye la primera causa de muerte.

La mamografía es el método de diagnóstico más eficaz, con una sensibilidad y especificidad del 90%; En este sentido la Mamografía Digital supone un gran avance y una mejora en la calidad y seguridad de los estudios diagnósticos al evitar repeticiones y proyecciones adicionales.

Beneficios de la Mamografía Digital:

- Menos porcentaje de casos falsos positivos, lo que se traduce en menor número de biopsias.
- Menor exposición a la radiación en el caso de pacientes con densidad aumentada del tejido mamario.

Algunos factores de riesgo para desarrollar cáncer de mama son:

- Mujer que no ha tenido hijos
- Ser mayor de 35 años
- Historia familiar de cáncer de mama por el lado materno
- Primer embarazo después de los 30 años
- No haber dado lactancia
- Primera menstruación antes de los 11 años
- Menopausia tardía
- Obesidad
- Cuerpo con figuración de “manzana”
- Toma de anticonceptivos orales prolongada

El día del examen se recomienda no aplicarse crema ni desodorante, en el área de axilas y mamas.